

02.06.2016 - 08:40 Uhr

Geld im Tresor macht nicht glücklich. Spenden schon!

Geld im Tresor macht nicht glücklich. Spenden schon.

Finden Sie nicht auch, dass Geld lieber arbeiten sollte, anstatt untätig in einem Tresor herumzuliegen?

Zum Beispiel, indem es die Ärmel hochkrempelt und in Äthiopien dabei hilft, Leben und Gesundheit der Kinder zu retten. Sie leiden derzeit unter den Folgen der schlimmsten Dürre seit 30 Jahren. Jetzt spenden:

Postkonto 90-700 000-4, IBAN CH97 0900 0000 9070 0000 4 oder auf www.menschenfuermenschen.ch

Stiftung Menschen für Menschen, Stockerstrasse 10, 8002 Zürich





Zürich (ots) -

Die Stiftung Menschen für Menschen Schweiz startet eine ungewöhnliche Aktion, mit der sie die Schweizer Bevölkerung auf die Dürrekatastrophe in Äthiopien aufmerksam machen will. Inserate in Zeitungen und Radiospots verkünden: "Geld im Tresor macht nicht glücklich. Spenden schon."

"Finden Sie nicht auch, dass Geld lieber arbeiten sollte, anstatt untätig in einem Tresor herumzuliegen? Zum Beispiel, indem es die Ärmel hochkrempelt und in Äthiopien dabei hilft, Leben und Gesundheit der Kinder zu retten", heisst es in den Anzeigen. Denn Äthiopien leidet aktuell unter den Folgen der schlimmsten Dürre seit 30 Jahren. 435'000 Kinder sind schwer unterernährt, zehn Millionen Menschen akut auf Lebensmittelhilfen angewiesen. Aufgrund des globalen Wetterphänomens El Niño blieben 2015 die Regenfälle fast vollständig aus. In der am meisten betroffenen Afar-Region verhungerte und verdurstete das Vieh. Weil ihre Herden ihre einzige Einkommensquelle sind, brauchen die Hirtenfamilien dringend Nothilfe.

Die kleinsten Kinder leiden besonders. Der Nahrungsmangel schwächt ihr Immunsystem. Blutarmut, Durchfall und Atemwegsinfektionen sind weit verbreitet - Krankheiten, die in den Notstandsgebieten schnell tödlich enden können. Ausserdem drohen ihnen durch die Mangelernährung langfristige Gesundheits- und Entwicklungsschäden. Menschen für Menschen Schweiz (www.menschenfuermenschen.ch) hat deshalb im schwer von der Dürre getroffenen Landkreis Mille ein Nothilfe-Programm gestartet. Seit Januar verteilt die Stiftung eine nährstoffreiche Zusatznahrung aus Soja und Getreide an die bedürftigen Familien. Insgesamt 6000 mangelernährte Kinder im Alter unter fünf Jahren werden versorgt.

Zu der Spendenaktion erklärt Josefine Kamm, Geschäftsführerin der Stiftung: "Die wertvollste Banknote der Welt ist die Tausend-Franken-Note. Bereits ein Tausender aus dem Tresor bewahrt die Gesundheit von mehreren Dutzend Kindern. Doch egal, wie hoch die Spende ist, jeder Beitrag ist wichtig."

Spendenkonto:

Postkonto 90-700 000-4

IBAN: CH97 0900 0000 9070 0000 4

BIC: POFICHBEXXX

Online spenden: www.menschenfuermenschen.ch

Bildmaterial

www.menschenfuermenschen.ch > Mediathek > Fotos

Kontakt:

Michael Kesselring | m.kesselring@mfm-schweiz.ch | Tel.: 043 499 10

60

Geld im Tresor macht nicht glücklich. Spenden schon.

Finden Sie nicht auch, dass Geld leiber arbeiten sollte, anstatt untlätig in einem Tresor herumzullegen?
Zum Beispiel, Indem es die Armei hochkempeit und in Afhiopien diebei hält, Leben und Gesundheit der Kinder zu retten. Sie leiden dieset unter dem Folgen der schlimmeten Dürre seit 30. Jahren. Jetzt spender: Persisonte 99-700.00004, IBAN-CHR 2000.0009.9070.000404 deler auf www.menschenkemenschen.ch Stiftung Menschen für Menschen, Stockerstrasse 10, 8002 Zürüch Aktion der Stiftung Menschen für Menschen Schweiz / Weiterer Text über ots und www.presseportal.ch/de/nr/100007199 / Die Verwendung dieses Bildes ist für redaktionelle Zwecke honorarfrei. Veröffentlichung bitte unter Quellenangabe: "obs/Stiftung Menschen für Menschen Schweiz"

 $\label{lem:decomposition} \mbox{Diese Meldung kann unter $\frac{https://www.presseportal.ch/de/pm/100007199/100788880}{https://www.presseportal.ch/de/pm/100007199/100788880}$ abgerufen werden.$